



*Welchen von beiden Ringen sollte sie behalten?
Es war sehr schwer sie waren beide so ähnlich!*

erfahren konnte. Da sie jetzt die beiden Männer, zwischen denen sie ihr Leben teilte, zu verstehen suchte, wurde sie gewahr, daß sie diese beiden Menschen eigentlich nicht kannte. Wie sollte sie die Wahrheit erfahren: Wie?... Es gab keine Möglichkeit. Hätte sie fragen sollen — auf die Gefahr hin, dem, der nicht schuldig war, alles zu entdecken? Sie konnte der Sache nicht nachgehen, den Juwelier

nicht fragen, wer den echten, wer den unechten Ring gekauft hatte.

Plötzlich sah sie sich vor ihrem Hause. Sie ging hinein. Gleich wird sie ihren Mann sehen, und morgen wird sie ihren Geliebten besuchen... Sie erschauerte; sie fühlte jetzt, daß sie auf beide wütend war. Da sie nie erfahren konnte, welcher sie betrogen hatte, wurde sie mißtrauisch und feindlich und haßte alle beide.